

# Europawahl 2019

von Erik Boß



*Foto: Michael Kellner (Bundesgeschäftsführer), Annalena Baerbock (Parteivorsitzende), Sven Giegold (Spitzenkandidat) - (c)2019*

In der Heinrich-Böll-Stiftung fand die Wahlparty der Grünen statt. Schon kurz nach Bekanntgabe des sensationellen Ergebnisses kamen die Verantwortlichen auf die Bühne. Hat in Deutschland gerade eine Verschiebung der Kräfte stattgefunden? Dass in Zeiten eines zunehmenden Rechtspopulismus gerade die Grünen stärker werden würden - dies war meine Hoffnung, aber es war sicher nicht selbstverständlich.

Klima- und Naturschutz wird nur möglich sein, wenn viele Menschen in Europa sich praktisch dafür einsetzen und wir im Lebensalltag nicht über unsere Verhältnisse leben, etwa, indem Lebensgrundlagen unwiderruflich zerstört werden. Das ist nicht leicht. Viele Menschen haben das erkannt und erwarten ein verantwortliches Handeln der staatlichen Stellen.

*Vielen Dank für euer/Ihr Interesse an meinem Foto-Blog.  
Erik Boß*

